

## Kulturzentrum dasHaus

Das Kulturzentrum dasHaus ist eine der traditionsreichsten Institutionen der Kulturszene in Ludwigshafen. Mit einem vielseitigen und internationalen Programm ist dasHaus ein Ort für kulturelle Erlebnisse auf höchstem Niveau, aber auch Begegnungen und Austausch.

### dasHaus Trailer



Das Kulturzentrum dasHaus begleitet das kulturelle Leben in Ludwigshafen seit 1967. Es ist Heimstätte für Einzelveranstaltungen, Reihen und Festivals. Das Programm umfasst Musik, darstellende Kunst, Literatur und vieles mehr. Egal, ob Konzert, Lesung, Performance, Vortrag oder Sammlerbörse: dasHaus ist ein offener Raum des kulturellen Erlebens und Austauschs. Auch Initiativen jenseits des Mainstreams finden hier Experimentierfläche für neue Ausdrucksformen und Formate.

Das Angebot umfasst Auftritte von international renommierten Künstler\*innen in unserem großen Saal, aber auch von Newcomer-Formationen und Talenten der regionalen Szenen. Veranstaltungsreihen des Fördervereins dasHaus bieten Gästen qualitativ verlässliche Anlaufpunkte und haben sich als beliebte Publikumsmagneten etabliert. Die musikalischen Stilrichtungen umfassen internationalen Pop, Rock, Hip-Hop und Jazz.

Für das jüngste Publikum bietet dasHaus regelmäßig Kindertheater, Kinderkonzerte, Mitmachprogramme oder Darbietungen aus dem Genre Neuer Zirkus an. Wir legen das Augenmerk auf innovative Stücke aus der freien Szene mit Livemusik oder Artistik.

Bei all seinen Aktivitäten fühlt sich das Kulturzentrum dasHaus der Vielheit der Stadtgesellschaft verpflichtet. Das Programmteam engagiert sich insbesondere für mehr weibliche und diverse künstlerische Präsenz und überprüft kontinuierlich die geschlechtsspezifische Ausgeglichenheit des Angebots. In Themenblöcken bündeln wir künstlerische Darbietungen aus verschiedenen Herkunftsländern oder Kulturen und versuchen einen westeuropäischen Zentrismus gezielt zu überwinden. Bei den Themenreihen nehmen wir die Interessen und Bedürfnisse von Gemeinschaften auf und laden diese ein, ihre Expertise einzubringen.

Wir verpflichten uns, nachhaltig und klimafreundlich zu agieren. Seit 2020 arbeiten wir kontinuierlich daran, unsere Ökobilanz zu verbessern und sind Mitunterzeichner der bundesweiten Nachhaltigkeitsdeklaration für den Kulturbereich von Culture4Climate. 2023 werden alle Bühnenleuchten im dasHaus auf LED-Lampen umgerüstet. Unsere Druckerzeugnisse passen wir laufend auf den tatsächlichen Bedarf an und nutzen recyceltes Umweltpapier. Auftretende Künstler\*innen erhalten ein regionales und ökologisch verträgliches Catering.

Unsere Veranstaltungen verstehen wir als einladende Begegnungsanlässe. Faire Preise gewährleisten die Zugänglichkeit für alle. Wir bieten einen höflichen Service und sorgen für eine warme und einladende Umgebung für alle unsere Gäste.

Details zu allen Veranstaltungen und Möglichkeiten zum Ticketerwerb sind auf der [Webseite des Kulturzentrums dasHaus](#) zu finden.

Als offener und demokratischer Ort stellt das Kulturzentrum dasHaus auch Räume und Strukturen für kulturelle Initiativen bereit.

